

Bericht der ordentlichen Jahreshauptversammlung am 30.06.2022

(erste Jahreshauptversammlung nach Corona, aufbereitet für die lokalen Printmedien)

Am Donnerstag, 30. Juni, trafen sich die Funkamateure von und um Herzogenaurach in der Gaststätte Trattoria Al Centro zu ihrer Jahreshauptversammlung.

Dort berichtete der Ortsverbandsvorsitzende Prof. Dr. Ottmar Beierl, DC4RB, über Ereignisse und Aktivitäten im Ortsverband Herzogenaurach, B40.

B40 ist für Herzogenaurach die offizielle kurze Ortsverbandsbezeichnung im DARC e.V. (**Deutscher Amateur-Radio-Club** mit Sitz in Baunatal). Der DARC e.V. gliedert sich in rund 1.000 Ortsverbände, die in 24 Distrikten zusammengefasst sind. Der Distrikt Franken besteht aus 43 Ortsverbänden, die aktuell 1912 aktive Mitglieder im DARC e.V. zählen (Stand: 01.01.2022).



Die Berichterstattung vom Ortsverbandsvorsitzenden Ottmar Beierl erstreckte sich Corona bedingt über die letzten drei Jahre, also seit der letzten Jahreshauptversammlung vom 04.04.2019.

Trotz der einschränkenden Bedingungen durch Corona waren die Funkamateure von B40 sehr aktiv.

Sehr wichtig war im Jahr 2019 die Teilnahme an der Notfunkübung für Franken. Notfunkübungen sind ein Trainingskonzept der Funkamateure, um in Not- und Katastrophenfällen der Bevölkerung helfen zu können.

HAM RADIO in Friedrichshafen wurde besucht. Die HAM Radio ist eine der größten Amateurfunkmesse der Welt. Sie dient als Plattform für Funkamateure, um sich zu treffen und auszutauschen. Eine Besonderheit der HAM RADIO ist die Mischung aus kommerziellen Ausstellern, den weltweit vernetzten Verbänden und dem größten Funkflohmarkt in Europa.

B40 beteiligte sich jedes Jahr im Ferienprogramm „Spielmobil“ der Stadt Herzogenaurach mit eigenen Bastelprojekten. Die Bastelprojekte waren natürlich technisch und elektronisch ausgerichtet und wurden sowohl von Mädchen und Jungen sehr gerne besucht.

Auf der Rettungswache Herzogenaurach ist nach einem zwischenzeitlich abgeschlossenen Gestattungsvertrag auch eine Nutzung für Amateurfunkzwecke möglich gemacht worden. Alle notwendigen Voraussetzungen sind nun zum Funkbetrieb gegeben. Es ist ein wichtiges Ziel für B40, den DARC für Funkamateure in der Region durch Funkbetrieb in moderner Technik attraktiv zu machen.

Auch an der Fahrt nach Weinheim nahmen etliche Funkamateure von B40 teil. In Weinheim findet die berühmte UKW-Tagung statt. Alle, die sich für Funktechnik und Elektronik interessieren; treffen sich dort jährlich seit 1956. Funkamateure aus ganz Europa referieren auf diesem Forum über ihre Erfahrungen, informieren über innovative Entwicklungen und teilen ihr Know-How anderen Funkamateuren mit. Das alles natürlich auf ehrenamtlicher, gemeinnütziger Basis.

Funkamateure sind neben ihrem Hobby auch an der Kultur in der Region interessiert. Bei einer Fahrt nach Bamberg im Jahre 2019 bestaunten sie dort viele Sehenswürdigkeiten und nahmen wunderbare und schöne Eindrücke nach Hause, natürlich nicht ohne die kulinarischen Köstlichkeiten dort zu vergessen...

Prof. Dr. Ottmar Beierl, DC4RB, bedankte sich als Vorstand bei allen Funktionsträgern von B40 für das geleistete Engagement.

Im Namen des DARC e.V. ehrte er den Funkamateure Daniel Niedermayer, DL2NEQ, für 25 Jahre Zugehörigkeit zum DARC.

Berichte der einzelnen Funktionsträger folgten und die gesamte Vorstandschaft wurde in einer Abstimmung einstimmig entlastet.

Unter Leitung des Wahlausschusses Manfred Hofmann und Renate Weigl fanden Neuwahlen der Vorstandschaft mit Referenten (Funktionsträger) statt. Satzungsgemäß wurden der 1. Vorsitzende als auch der 2. Vorsitzende in geheimer Abstimmung gewählt.



Die Referenten wurden nachfolgend per Akklamation auserkoren. Alle Mitglieder der neuen Vorstandschaft wurden einstimmig gewählt und alle nahmen die Wahl auch an.

Gewählt wurden:

1. Vorsitzender	Prof. Dr. Ottmar Beierl,	DC4RB
2. Vorsitzender:	Klaus Graser,	DL4NC
Kassenwart:	Manfred Hofmann,	DL2NBZ
Schriftführer:	Rainer Wienke,	DC6LB
QSL-Manager:	Daniel Niedermayer,	DL2NEQ
Referent für Notfunk:	Ulrich Stöcker,	DL1NBU
Referent für IT-System:	Ulrich Stöcker,	DL1NBU
Referent für Öffentlichkeitsarbeit:	Robert Weigl,	DD7YW

Ottmar Beierl, alter und neuer Vorstand, bedankte sich beim Wahlausschussteam Manfred Hofmann und Renate Weigl.



Die neue Vorstandschaft de Funkamateure von Herzogenaurach, B40:
Ottmar Beierl -Ulrich Stöcker – Daniel Niedermayer – Klaus Graser – Robert Weigl -Manfred Hofmann – Rainer Wienke – Renate Weigl

Wahlausschuss: Manfred Hofmann - Renate Weigl

Ottmar Beierl gab auch bekannt, dass die Funkamateure im Juli 2022 eine gemeinsame Fahrt nach Prichsenstadt geplant und vorbereitet haben. Dort sollen die Funkamateure von B40 Kultur und Kulinarik erfahren. Er hofft auf viele Teilnehmer.



Die Jahreshauptversammlung B40 am 30.06.2022

Alle Fotos: DD7YW